



ASEGURA FUERZA ESTATAL A CUATRO PERSONAS EN POSESIÓN DE SUSTANCIAS ILÍCITAS EN TIJUANA



*Con esta acción se evita la distribución y venta de más de 600 dosis de droga

TIJUANA.- Durante operativos de prevención y vigilancia en zonas prioritarias, cuatro personas fueron sorprendidas por elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC) en posesión de diversas cantidades de narcóticos; evitando con ello su distribución y venta en las calles de la ciudad de Tijuana.

Sobre la avenida Constitución esquina con calle Coahuila en la Zona Norte, se detuvo por delitos contra la salud en la modalidad de Narcomenudeo a Alejandro "N" de 26 años de edad, originario de Nayarit; ya que al realizarle una inspección precautoria le fueron localizados 23 envoltorios de plástico que contenían una sustancia similar a la droga conocida como metanfetamina, dando un peso aproximado de 10 gramos.

Además de 5 envoltorios de color rosa que en su interior contenía marihuana, con un peso aproximado de 22 gramos, motivo por el que fue detenido y turnado ante la autoridad competente.



Más tarde en la delegación Playas de Tijuana, los agentes estatales atendían un reporte de la línea anónima 089, cuando fueron abordados por una persona que les comentó que en un carro de la marca Kia color rojo, se encontraba una mujer al parecer vendiendo sustancias prohibidas, logrando ubicar las características del vehículo sobre la calle Granito; al realizar la inspección en el interior del auto se localizaron 37 envoltorios de plástico que contenían cocaína con peso aproximado de 46 gramos.

La conductora del Kia, se identificó como Melissa Jazmín “N”, de 34 años, quien de acuerdo a información proporcionada ya había sido detenida en el año 2010 al intentar cruzar sustancias ilícitas a Estados Unidos.



Posteriormente los oficiales de la FESC atendieron una denuncia al 089 en la que se indicó que sobre la calle Valerio Trujano en la colonia Guerrero, se encontraba una persona con actitud sospechosa por lo que se dirigieron al sitio ya bordaron a Pablo "N", de 52 años de edad, a quien se le encontró 1 envoltorio transparente que contenía metanfetamina con un peso aproximado de 24.6 gramos.



Finalmente, en recorrido de prevención sobre la calle Mulegé de la colonia Santa Rosa, se le marcó el alto al conductor de un vehículo de la marca Dodge Caravan modelo 1996, con placas de circulación de California; de dicho automóvil descendió quien se identificó como José Hiram “N”, de 33 años de edad.

Tras una inspección preventiva le fueron localizados en sus pertenencias un total de 12 envoltorios de plástico color café claro sellados al calor, que en su interior contenía una sustancia con las características físicas de la droga denominada como metanfetamina, arrojando un peso aproximado de 4 gramos.

Con estas acciones la SSCBC, mantiene su estrategia en combatir la inseguridad, retirando de las calles toda sustancia nociva, cumpliendo con el objetivo de recuperar la paz y tranquilidad que reclaman los bajacalifornianos.